

Wir schweifen app



Musikkabarett

Die Zeiten, in denen man sich nur auf einen Menschen oder eine Sache zu konzentrieren brauchte, sind aufgrund unserer imposant rasanten, multimedialen Welt endgültig vorbei. Denn da wir alle am selben Strang ziehen, darf man getrost den Faden verlieren. Aber ausgerechnet der rote Faden ist es, den sich **Markus Kapp** vorknöpft zu finden und mithilfe von Tasten und Tönen zu entknoten sucht. Doch selbst wenn an diesem Abend nichts gefunden wird, Hauptsache es wird danach gesucht. Denn das Suchen ist scheinbar wichtiger geworden als das Finden. Warum gibt es in Deutschland mehr Handys als Ohren? Warum sind die »hohen Tiere« nicht im Zoo zu finden? Und: An welcher Garderobe kann man sein Resthirn abgeben? Es gibt so viele Fragen, aber noch viel mehr nutzlose Informationen mit denen wir täglich bombardiert werden. Doch zum Glück helfen uns die Medien, dass wir uns über die »richtigen« Dinge aufregen!

Samstag, 24. Februar 2018

20:00 Uhr, Theater am Turm

